



Superficie	200 m²
Référence	V2660
Prix	680 000 €

St-Saturnin-lès-Apt

Maison à vendre (84490)

Cette villa, exposée sud, avec son joli jardin et piscine (10m x 5m) profite de belles vues dégagées sur le Luberon et est située sur une impasse calme, à quelques pas à pied du centre du village très recherché de Saint-Saturnin-lès-Apt, prisé pour son marché du mardi, ses choix de restaurants et ses itinéraires pour randonneurs. Construite pendant les années 1980s, cette maison de plein pied de 142 m² jouit d'une entrée avec placard, un lumineux salon/salle à manger avec cheminée de 40 m², 3 chambres, une salle de bains et WC, une cuisine (à remettre au goût du jour), et une ...

This south-facing villa with its lovely garden and pool (10mx5m) enjoys unspoilt views of the Luberon mountains and is located on a quiet no-through road within walking distance of the centre of the popular village of Saint-Saturnin-lès-Apt, much sought-after for its Tuesday market, choice of restaurants, and well-marked hiking trails. Built in the 1980s, this 142 m² single-storey house has an entrance hall with storage, a light-filled 40 m² living/dining room with chimney, 3 bedrooms, a bathroom and a loo, and a kitchen (which needs some updating) and a back kitchen/laundry. Electric ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

